

MILES DE ENFERMEROS SALEN AL A CALLE PARA PROTESTAR POR LOS RECORTES EN LA SANIDAD PÚBLICA

Entre 80.000 y 100.000 manifestantes salieron a la calle el 19 de julio en la Comunidad Valenciana. A Castellón, Valencia y Alicante se unieron también ciudades como Elche y Alcoy. Miles de enfermeros reclamaron el fin de los recortes que para el colectivo supone una merma salarial de más del 20% en los últimos dos años. Policía, bomberos, profesores y trabajadores de todos los sectores laborales se unieron también a las protestas con una reivindicación común: que no sean los trabajadores los que paguen la mala gestión y el despilfarro. Cecova TV. [Ver video](#).